

# 若葉

# 台



令和6年2月28日(金)

<http://www9.plala.or.jp/wakabadai2/>

若葉台第二住宅自治会

mail:waka2jichi@email.plala.or.jp

- 挨拶 謹賀新年 ○新春餅つき大会(1/26) ○クリスマスを明るく  
楽しく ○集会所開放(1/2~3) ○オレンジカフェ(12/9)
- 令和6年度募金活動報告 ○令和6年度鶴ヶ島市防犯意識向上プロジェ  
クト参加 ○ごみ問題は解決しないのか ○防犯 西入間警察署情報
- 闇バイトに注意! ○今後の自治会活動予定

## 謹賀新年



明けましておめでとうございます。

良い年をお迎えのことと思  
います。  
役員一同、皆様と一緒に「明  
るく、楽しい、元気な」自治会  
にしていきたいと思います。  
今年もどうぞよろしくお願  
いいたします。

2025年は、十二支の「巳(へ  
び)」年。へびは、「新しい自分  
に生まれ変わる」「幸せな未来  
をつかむ」というステキな意味  
を持っているのだそうです。  
へびが脱皮するように、新しい  
自分に会える年になるとも  
言われています。



# 新春 もちつき大会



👉 準備も大変。サポーターの方ありがとうございました。

👉 初めての餅つき！うまくつけました。



餅つき大会にあたっては、大型修繕工事会社(シンヨー様)からたくさんの方々に缶ビールやソフトドリンクをいただきました。ありがとうございました。♥

餅もおしるこもおいしくて大評判でした！



約 300 人の来場者で大賑わい！



# グラウンドゴルフ大盛況！

もちつき大会と同時の初めてのグラウンドゴルフ大会が開催されました。初めての人が多かったようですがビックリするほどの腕前。

その中で3人の方が見事『ホールインワン』(1打で穴に入れる)を獲得されました。

賞品はコシヒカリ4kgでした。

おめでとうございます。

次の機会にはもっと多くの皆さん参加されることが期待します。



## クリスマスを明るく楽しく☆

今年もサポーターのご協力で素晴らしいイルミネーションができました。多くの方を楽しませたのではないかでしょうか。



# お正月 集会所開放は？

今年も1月2(木)～3日(金)に集会所を開放しました。残念ですが、年々来場者が減ってきました。利用者少なくなると正月の集会所も寂しくなりますね。もっと来てください!! 皆でワイワイ・ガヤガヤおしゃべりしたり体を動かしたりしましょう。

お正月の楽しい親子対戦！  
今年も良い一年ありますように。



仲良しのお二人♦  
囲碁は頭を使うのでいつも元気です。

## オレンジカフェ



同時開催の別室では、地域総括支援センターへんぎんの相談員との面談も行われました。  
なんでも相談できます。遠慮なくどうぞ！

12/9(月)オレンジカフェ & コミュニカフェ394が開催されました。394(サンキュー フォー ユー)では和やかな雰囲気の中で世間話に花を咲かせていました。年齢のこともあるようですが、常連の方が少し減った気がします。

初めての人も是非ご来店(?)ください。10時から11時30分頃までで、コーヒーは100円です。  
次回は3月10日(月)の予定です。

## 令和6年度 募金活動 報告

	募金の種類	募金額
5月	日本赤十字活動資金	49,511 円
9月	社会福祉協議会会員募集	35,510 円
10月	赤い羽根共同募金	47,899 円
12月	歳末助け合い募金	56,273 円
	合 計	189,193 円

いつもご協力ありがとうございます。

募金されたお金がどのように使われているか、一例を紹介いたします。

### <赤い羽根共同募金>

共同募金は、戦後間もない昭和 22(1947)年に、市民が主体の民間運動として始まりました。

当初、戦後復興の一助として、被災した福祉施設を中心に支援が行われ、その後、法律(現在の「社会福祉法」)に基づき、地域福祉の推進のために活用されてきました。

#### 令和 5 年度 共同募金の助成事例(全国)

子ども食堂(山口県) 0歳子育て応援隊(東京都)

たすけあい隊(岡山県)

## 令和6年度 鶴ヶ島市防災意識向上プロジェクト参加

2月15日(土)午前10時30分から正午まで、「令和6年度鶴ヶ島市防災意識向上プロジェクト」(防災講演会)に参加しました。

会場は女性センターで、総勢約200名の各自治会の会長や防災関係者が出席しました。当自治会からは自主防災会事務局の4名(理事会=松本副理事長、佐藤副理事長、自治会=平山自主防災部長、湯地広報部長)が出席しました。

### 【主な内容】

- ◆ココつなネットについて(鶴ヶ島市社会福祉協議会)  
\*ココつなネットとは?----心と心をつなげるネットワーク活動  
鶴ヶ島市のホームページで詳細が確認できます。
  - ◆現代の諸課題の下、災害から命を守る地域の取り組みについて考える
    - ・災害対策を分けて考える
    - ・能登半島地震の教訓
    - ・鶴ヶ島市周辺の災害リスク
    - ・地区の災害対策---リーダーシップと訓練管理
    - ・地域の現代的課題と地域の絆
- \* 詳細の内容については別の機会にて紹介します。

# ごみ問題は解決しないのか



昨年9月9日(月)の回収車が回収後の状況  
分別されていないため回収されず

迷ったら市発行の「ごみと資源の分け方・出し方」  
を再確認しましょう。



不法投棄  
(調味料、サラダオイル)

## 防犯 西入間警察署情報

### ●親族を装う者からの電話に注意!(令和7年2月12日)

2月12日(水曜日)、鶴ヶ島市内で親族を装う者から「会社の書類やカードをなくして、お金が無いので用意して欲しい」、「荷物を送ったけど届いてる?」等のオレオレ詐欺の電話が確認されています。

電話でお金の話が出たら詐欺です。

被害を防ぐために大切なことは、犯人からの電話に出ないことです。  
留守番電話に設定して、相手の声が確認できるまで電話に出ないなどの対策をしましょう。

また、ご自分のご家族はもちろん、ご近所に住んでいるかたにも、この情報を知らせてあげてください。

### ●住居侵入・窃盗に注意(令和7年1月17日)

1月17日(金曜日)午前11時ごろから午後8時ごろまでの間に、毛呂山町内(白台1丁目、4丁目)の一戸建て住宅で、家人が留守中に1階や2階の窓ガラスを割られ、住宅内から現金等が盗まれる被害が複数件発生しました。

被害に遭わぬために《補助錠や防犯フィルム等を取り付ける・センサーライトを設置する》などし、不審者を見かけた際は直ちに110番通報をお願いします。

## ●病院職員や親族を装う者からの電話に注意！(令和6年12月19日)

12月19日(木曜日)、坂戸市内で病院職員や親族を装う者から「息子さんが喉の手術を受けた」「お金を盗まれてしまい、困っている」等のオレオレ詐欺の電話が確認されています。電話でお金の話が出たら詐欺です。

被害を防ぐために大切なことは、犯人からの電話に出ないことです。

留守番電話に設定して、相手の声が確認できるまで電話に出ないなどの対策をしましょう。

また、ご自分のご家族はもちろん、ご近所の方にも、ぜひこの情報を知らせてあげてください。

## ●住居侵入・窃盗に注意(令和7年1月10日～11日)

1月10日(金曜日)午後8時ころから翌日の11日(土曜日)午前9時ころまでの間に、鳩山町大字赤沼地内の一戸建て住宅で、家人が留守中に1階の窓ガラスを割られ、住宅内から現金が盗まれる被害が発生しました。

被害に遭わないために、《補助錠や防犯フィルムを取り付ける・センサーライトを設置する》などし、不審者を見かけた際は、直ちに110番通報をお願いします。

## ●警察官を装う不審な電話に注意(令和7年2月9日)

2月9日(日曜日)、鶴ヶ島市内で警察官を装う者から「あなたの名義のクレジットカードが犯罪に使われています」、「〇〇県警察が捜査しているので、〇〇県警察に行って下さい」等の詐欺電話が確認されています。

被害を防ぐために大切なことは、犯人からの電話に出ないことです。留守番電話に設定して、相手の声が確認できるまで電話に出ないなどの対策をしましょう。

また、ご自分のご家族はもちろん、ご近所の方にもぜひこの情報を知らせてあげてください。

## ●市役所職員を騙る者からの怪しい電話に注意！(令和7年1月22日)

1月22日(水曜日)、鶴ヶ島市内で、市役所職員を装う者から「保険税が変更になり、還付金があります」等の詐欺電話が確認されています。

なお、県内では還付金詐欺被害が大幅に増加しています。

犯人は、この後、銀行やコンビニ等のATMに誘導して、電話で指示しながら、お金を振り込ませようとするほか、銀行員等を装う者が訪問し、カードを新しくする等と言い、暗証番号を聞き出し、キャッシュカードを騙し取ろうとしてきます。

西入間警察署からのお願い

被害を防ぐために大切なことは、犯人からの電話に出ないことです。

留守番電話に設定して、相手の声が確認できるまで電話に出ないなどの対策をしましょう。

# 闇バイトに注意！



# 闇バイト 犯罪です！

業をして大金を稼げる  
アルバイトはありません！  
応募してしまうと…  
詐欺や強盗の実行犯など、  
犯罪組織の手先として利用され、  
犯罪者となってしまいます。

#高額バイト  
#高収入  
#即日即金  
#受け子  
#ホワイト案件

個人情報を抑えられ、脅されて、恐怖に支配され

やめられない…  
逃げられない…

詐欺罪  
10年以下  
懲役

強盗罪  
5年以上  
有期徒役

抜け出せない人は、勇気を持って警察に相談して下さい。

埼玉県警察



詳しくは、  
県警HPで

2月8日(土)鶴ヶ島市第3地区青少年健全育成連絡協議会に参加しました(宮内文化体育部長)

犯罪グループの手口

- ① 簡単にお金を稼ぎたいと思いSNSで高収入と検索し、DM(ダイレクトメッセージ)で相手に連絡する。
- ② バイトをするために、指定の通信アプリでやり取りをするように言われる。
- ③ バイトをするために、個人情報を送るように指示される。
- ④ 詐欺の受け子や実行犯をするように指示される。
- ⑤ 「犯人だと気づき、辞めたい」というと個人情報を基に、脅迫される。
- ⑥ 時間と場所を指定され、高齢者から現金をだまし取ったり(受け子)、民家に押し入って金品を受け取る実行犯等をやらされる。

## 今後の主な自治会活動予定

- 3/2(日) 自主防災会議開催
- 3/9(月) オレンジカフェ開催(自治会+地域包括支援センター)
- 3/29(土) 停電時における給水設備の取り扱い訓練
- 4/6(日) 第45回通常総会開催
- 6/1(日) グラウンドゴルフ大会
- 10/5(日) あるこう会

### 自治会役員公募

3月3日(月)まで次期役員を公募しています。若返りの為にも是非ご検討をお願いします。